



## BLANCANIEVES CUENTO, ORIGEN Y MORALEJA



### BLANCANIEVES

¡Bienvenidos a mi blog! Hoy hablaremos sobre uno de los cuentos más famosos y queridos por muchas generaciones: ¡Blancanieves! Esta historia ha sido contada una y otra vez, pero ¿sabes realmente su origen? Además, hay una valiosa lección detrás de este cuento que vale la pena conocer. Así que siéntete cómodo, relájate y descubre junto conmigo todo lo que hay detrás de esta maravillosa historia.

#### Origen del cuento Blanca Nieves

Blancanieves es un cuento de hadas que ha sido contado durante siglos en diferentes culturas del mundo. Sin embargo, la versión más popular y conocida fue publicada por los hermanos Grimm en su colección de cuentos "Kinder- und Hausmärchen" (Cuentos infantiles y del hogar) en 1812.

La historia cuenta cómo una malvada madrastra celosa de la belleza de Blancanieves intenta asesinarla varias veces, hasta que finalmente lo logra con una manzana envenenada. Pero gracias al amor verdadero y el beso del príncipe, Blancanieves revive y todos viven felices para siempre.

Aunque esta es la versión más famosa, existen otras variaciones antiguas provenientes de Francia e Italia donde se narra una historia similar a través de personajes distintos. El origen exacto del cuento todavía sigue siendo un misterio, pero lo cierto es que este relato ha perdurado a través del tiempo por ser una historia emocionante con toques mágicos.

El origen exacto del cuento Blanca Nieves sigue siendo incierto; sin embargo, su popularidad ha



trascendido fronteras gracias a las versiones difundidas por los hermanos Grimm y otros autores reconocidos. La magia detrás de esta historia radica no solo en sus elementos fantásticos sino también en su lección sobre la bondad versus la maldad.

## **Moraleja del cuento Blanca Nieves**

La moraleja del cuento de Blancanieves es muy significativa en la vida actual. Este cuento nos enseña que la belleza está en el interior y no solo en el exterior. El hecho de que la madrastra malvada sea obsesionada con su propia apariencia física, demuestra lo superficial que puede ser alguien.

Además, la lealtad y amistad son aspectos importantes del cuento. Los siete enanitos acogen a Blancanieves y se convierten en sus amigos leales, incluso después de conocerla por un corto período de tiempo. La idea es mostrar cómo debemos tratar a los demás, independientemente de su apariencia o estatus social.

Otra moraleja importante es siempre estar alerta ante las personas tóxicas y negativas como lo fue la madrastra malvada. Ella fue capaz de engañar a Blancanieves varias veces antes de intentar matarla finalmente.

El cuento Blanca Nieves nos deja muchas enseñanzas sobre valores importantes como la bondad, lealtad y pureza frente a las tentaciones vanidosas e intereses personales deshonestos; una valiosa historia para recordarnos que necesitamos siempre tener cuidado con nuestras acciones y elecciones diarias para poder tomar decisiones correctas basadas no sólo en nuestra percepción sino también teniendo presentes nuestros principios más profundos.

### **Cuento Blanca Nieves:**

En una fría tarde invernal, la Reina contemplaba las suaves copos de nieve caer desde el cielo. Mientras se entretenía en este bello y encantador ambiente, sin darse cuenta se pinchó el dedo con la aguja. Por suerte, sus gotas de sangre no se perdieron, sino que quedaron teñidas sobre la blanca nieve. Ella reflexionó en ese momento que todo pasa por alguna razón.

La familia deseaba tener una hija tan bella como la nieve, con su piel brillante y saludable en tintes rosados y su cabello negro como el ébano.

Por fin el deseo de aquel padre se vio cumplido cuando tuvo una hija preciosa a la que llamó Blancanieves. Tenía la piel tan blanca como la nieve, los labios sonrosados y el cabello negro como el ébano, pero con su llegada a este mundo su madre falleció.

Pasado el tiempo, el monarca viudo decidió unir su vida a otra persona. Una dama tan sensual como arrogante. Esta última poseía un espejo que preguntaba cada día.



- Espejo, dime para mi satisfacción ¿no merezco yo el título de la más bella?

El reflejo de un espejo siempre estuvo allí para responder a todas las preguntas que le hacía la gente.

Si, mi Señora. Como siempre eres la más bella.

Sin embargo, el día que la princesa cumple siete años, el espejo da una respuesta diferente.

Su Majestad debía haberse dado cuenta porque la más hermosa ahora es otra y no ella: Blancanieves.

Esto disparó la ira de la Reina. Su envidia era inmensa y su resentimiento tan grande que decidió llamar a un cazador para que llevara a esta chica al bosque, la asesinara y volviera con el corazón del animal como prueba de que había obedecido sus órdenes.

El cazador al llegar al bosque enfrentó un dilema que no había previsto: el encontrarse con la suave y joven Blancanieves. En vez de cumplir su objetivo, optó por matar a un jabalí que estaba cerca para poder entregarle su corazón a la Reina Malvada.

Cuando Blancanieves fue echada a la calle, estaba llena de temor y sin orientación. Así fue como empezó a huir hasta que cayó el sol. Por suerte, llegó a un pequeño lugar con una hogar donde ella vio de lejos un brillo de luz, y decidió entrar sin pensarlo dos veces.

Blancanieves estaba sentada en una silla diminuta, en un pequeño lugar que parecía ser su hogar. Encima de la mesa se podían ver los platos preparados para siete personas, con siete tenedores, cucharas, cuchillos y vasitos. La joven era tan hambrienta que prueba un poco de todos los alimentos antes de disfrutarlos por completo.

Agotada por la jornada, buscó un lugar donde poder descansar y fue así como encontró una habitación con siete camas. Se acomodó en una y se quedó dormida.

Los trabajadores midgets estaban cansados después de un largo día en la mina perforando para encontrar los tesoros escondidos. Sin embargo, cuando llegaron al lugar notaron inmediatamente que alguien había estado allí antes que ellos.

Una voz se levantó enojada, preguntando quién había consumido de lo que les habían servido para comer, lo cual no estaba destinado para él.



El segundo comensal exclamó: "¡Alguien utilizó mi tenedor!"

El tercero en la fila anterior protestó acaloradamente cuando supo que alguien había tomado su bebida.

El cuarto se dio cuenta de que alguien había usado su cuchillo sin su permiso, y quedó intrigado en cuanto a quién podría ser el responsable.

Uno de los comensales se quejó porque alguien había tomado la servilleta que él tenía, sin importar de quién fuera.

El sexto decía con indignación que alguien había tomado sin autorización parte de su pan.

Se podía escuchar el grito de sorpresa del séptimo, quien descubrió que alguien se había acomodado en su asiento.

Estaban intrigados con el misterio que habían entrado a investigar, mas sin embargo al abrir la puerta descubrieron a una chica hermosa durmiendo. Tan encantados quedaron de su belleza que decidieron no molestarla y dejarla descansar.

Tras hablar con los enanitos, Blancanieves les contó a cuál era su situación desde que había huido de la reina. Ellos se mostraron comprensivos y le ofrecieron hospedaje en su casa siempre y cuando Blancanieves prometiera tener mucho cuidado, y sobre todo, no abrir la puerta a nadie mientras ellos estuvieran ausentes.

En el momento en que la madrastra sospechaba que había acabado con toda esperanza para Blancanieves, se presentó ante su espejo y preguntó de nuevo:

La pregunta es: "¿Soy la persona más bella?" Espejito espejito, dame una respuesta a esto.

A mi Reina, eres una celebridad pero debo admitir que Blancanieves todavía es la más hermosa.

La reina se enfureció al enterarse de la desertión de la muchacha y usó sus poderes para descubrir dónde estaba. Al saber que la muchacha vivía con los enanitos, hizo un plan para atraparla. Se disfrazó de campesina y llevó una manzana tóxica a la montaña, lista para ejecutar su misión.

Una vez que llegó a donde estaba Blancanieves, llamó al portal y ella contestó desde una ventana



cercana.

Me encuentro en una situación difícil, ya que los duendes me han impedido abrirle la puerta a nadie.

La madre se acercó a su hija tranquilamente, trayendo consigo un gran cesto lleno de manzanas. No hallaba para qué seguir llevando todas ellas y decidió dejar una como ofrenda para la pequeña, por si algún día quería picar algo.

La desconfianza era inexistente para Blancanieves cuando ella vio a una misteriosa mujer; sin embargo, su curiosidad la llevó a probar de una manzana envenenada de la que acababa de ofrecerle. Sin tiempo para reaccionar, el hechizo se cumplió y cayó al piso literalmente.

La despiadada monarca se fue regodeándose por el desenlace de la historia. Tenía intenciones de llegar a su castillo para interrogar a su mítico espejo acerca de quién era la doncella más hermosa en aquel instante.

El cuento de hadas más famoso de todos los tiempos es el de Blancanieves. Esta historia, escrita por los hermanos Grimm, narra la lucha de una niña contra su cruel madrastra, al final Conservando el amor que encuentra en su reino mágico.

El popular refrán infantil pregunta si hay alguien más hermoso que el que está hablando. Esta formulación se vuelve a repetir en la mente del interlocutor hasta que responde que no, quien pregunta realmente es la persona más bella.

Una vez más, estaba muy de acuerdo en que ella era la declaración del máximo esplendor. No podía expresarlo mejor de otra forma; así que le dijo que tenía un aspecto maravilloso y sería la señora real del lugar.

Los enanitos fueron a casa y se encontraron con el trágico final de Blancanieves. Intentaron algo para salvarla, pero ya era demasiado tarde; ella ya había fallecido.

Como los enanitos sabían que era imposible que la muchacha sobreviviera, ellos decidieron construir un recipiente de vidrio para colocarle dentro a su amiga. Una vez listo, lo trasladaron rápidamente al cumbre de la montaña donde permanecieron velandola durante mucho tiempo. Los animales del bosque se unieron a sus lágrimas. Sin embargo, un día apareció por allí un príncipe quien se quedó prendado de su belleza y les preguntó a los enanitos si podía llevarse con él a aquella hermosa muchacha.

Los duendes no estaban seguros acerca de la decisión, pero el príncipe les aseguró que cuidaría y



respetaría a la princesa, por lo tanto aceptaron.

En el momento en que los hombres llevaban a Blancanieves a la casa del príncipe tropezaron con una piedra, lo que provocó un gran impacto y la manzana tóxica que había estado en su garganta salió volando. Al instante, Blancanieves resurgió de su letargo con los ojos abiertos.

Blancanieves se encontraba perdida y desorientada, así que sin saber bien dónde estaba empezó a preguntar qué ocurría.

Puedes estar segura de que aquí estás a salvo y yo me siento el hombre más afortunado del mundo al poder tenerte aquí.

Después de muchos desafíos, la princesa Blancanieves y el Príncipe se casaron y comenzaron a vivir en plena armonía en su hogar, un castillo.

